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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: (GENERALE) "QUALE FUTURO PER GTT" PRESENTATA IN 
DATA 8 SETTEMBRE 2017 - PRIMO FIRMATARIO MORANO.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,   
 

PREMESSO CHE 
 
- la società GTT ad oggi non ha ancora approvato il Bilancio relativo all'esercizio chiusosi 

il 31 dicembre 2016; 
- dalla bozza del rapporto di Peat-Marwick emerge che la società ha un fabbisogno di cassa 

di circa Euro 60.000.000 per chiudere l'Esercizio 2017; 
- indiscrezioni di stampa parlano di un possibile ricorso alla procedura di amministrazione 

straordinaria (Legge Prodi-Marzano) o al concordato in bianco; 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- la società ha oltre 5.000 dipendenti ; 
- il futuro appare incerto e non si intravede un piano industriale serio e credibile; 
- il Comune di Torino è unico socio della società tramite FCT Holding e ai sensi dello 

statuto deve dettare le linee di indirizzo strategiche; 
- sono state fatte alcune scelte strategiche senza nessuna discussione e senza alcun 

pronunciamento da parte del Consiglio Comunale; 
- il Comune di Torino vantava al 31 dicembre 2016 nei confronti di GTT crediti per circa 

Euro 70.000.000 ed aveva alla stessa data debiti per oltre Euro 120.000.000;   
 

INTERPELLANO 
 
La Sindaca, titolare della delega alle partecipazioni, per conoscere quale futuro intende dare a 
GTT il Comune di Torino.   
 

F.to: Alberto Morano 
Stefano Lo Russo 
Francesco Tresso 
Osvaldo Napoli 
Roberto Rosso 
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Eleonora Artesio 
Silvio Magliano 
Fabrizio Ricca   


